
Il Vicepresidente 

OSPEDALE ASLTO5. SALIZZONI: “FARE CHIAREZZA, FARE IN FRETTA”  
Il vice Presidente del Consiglio regionale: “Non possiamo più perdere tempo: la 
Regione dica se vuole il nuovo ospedale, dove lo vuole, e da chi vuol farlo costruire.”  

“Credo che l’assessore alla Sanità Luigi Icardi debba fare chiarezza sul proge;o del 
nuovo ospedale unico dell’AslTO5. E non mi riferisco al finanziamento di 14 milioni, 
revocato e diro;ato altrove, bensì al fa;o che si affermi che questo ospedale verrà 
interamente finanziato dall’Inail. Il nuovo presidio sanitario dell’AslTO5 era stato a 
suo tempo inserito nell’“elenco Inail”, ma l’interesse di tale ente è confermato? 
Quali interlocuzioni dal 2018 ad oggi ci sono stare? E su quale proge;o, visto che la 
Regione Piemonte lo scorso anno ha ritenuto di commissionare al Politecnico di 
Torino una nuova perizia idrogeologica sull’area in località Cenasco e la maggioranza 
di centrodestra in Consiglio regionale ha sollecitato un aggiornamento dello studio 
per la localizzazione? È giunto il momento di dire se la Regione è convinta di 
realizzare questa infrastruPura fondamentale per i territori interessaQ, se è convinta 
a realizzarla nella località individuata tra Moncalieri e Trofarello, se è convinta a farla 
realizzare dall’Inail. Occorre me;ere dei punT fermi, a cominciare dal sito: si è perso 
troppo tempo e non possiamo correre il rischio che un’ulteriore legislatura passi senza 
che si siano faV concreT ed evidenT passi in avanT”. 

Mauro SALIZZONI, vice Presidente del Consiglio regionale del Piemonte  


